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Lx家的猫：
本以为结婚生了孩子就不会面对家里的压

力了，我还是想得太简单了。

主持人：
怎么了？

Lx家的猫：
现在家里人都催着我生二胎呢，压力可不

小。

主持人：
第一个孩子多大了？

Lx家的猫：
第一个生的是儿子，已经5岁了。家里人觉

得差不多可以生第二个了，还想要我生个女儿。

主持人：
你自己是什么想法呢？

Lx家的猫：
我其实不太想生，生第一个孩子的时候胖了

二三十斤，现在好不容易把身材恢复了，最近也

在减肥，想把体重控制在100斤左右。再生一个

就得重新来一遍长胖和减肥的过程，太可怕了。

主持人：
生孩子确实会让身材走样，那你有跟家里

人沟通吗？

Lx家的猫：
老公觉得生不生无所谓，爸妈觉得长胖点

没什么大不了的，而且觉得两个孩子比较热闹，

所以想让我再生一个。家里人的考虑也有他们

的道理，但是毕竟我们夫妻俩生孩子，还是要尊

重我们的意见吧。

主持人：
你们现在准备怎么解决呢？

Lx家的猫：
我和老公最近也在商量这个问题，再考虑

一段时间吧。

多人旅行意见难统一
遇到分歧要相互理解
可乐配枸杞：

我发现出去旅游也是件麻烦事。

主持人：
怎么了？

可乐配枸杞：
最近打算和家里的哥哥姐姐一起出去旅

游，但是在旅游安排上出现了比较大的分歧。

主持人：
遇到什么分歧了？

可乐配枸杞：
我们一共6个人打算去舟山那边的海岛玩，但

是在目的地确定上就很难统一，有人想去东极岛，

有人想去嵊泗列岛，还有人想去枸杞岛。在出行方

式上，有人说坐高铁，有人说自驾。

主持人：
在商量的时候很难统一吗？

可乐配枸杞：

虽然没有起很大的争执，但总感觉大家都

有自己的想法，不想妥协。大家都是兄弟姐妹，

平时也玩得挺好，所以才想着一起出去旅游，没

想到在做规划的时候就碰到了这么多问题。

主持人：
那现在商量得怎么样了？

可乐配枸杞:
现在暂定是去东极岛，大家一起坐高铁

去。就是在宾馆和行程安排上还有些小问题。

主持人：
人多一起出去旅游难免会遇到分歧，重要

的是大家互相理解，制定最佳方案吧！

可乐配枸杞：
嗯嗯，的确是一个互相妥协的过程，但是前

期的商量真的花费了很多时间，以后再去这样

的旅行我可能要好好考虑了，还是和合拍的人

一起旅游更节省时间精力呀！

不吐皮：
我不知道我家老公算不算是“妈宝男”，虽

然30多岁当爹了，但还是特别依赖婆婆，大小事

务都要汇报。

主持人：
你俩结婚多久了，俩人刚认识时难道不了

解吗？

不吐皮：
我家老公比我大近 10 岁，俩人结婚快 5 年

了，育有一子，一直与公婆住，全家人的吃喝都由

俩老照顾。刚认识时，他人长得高高帅帅的，强

健的身体让人很有安全感，家境也不错，不抽烟

不喝酒，生活作息有规律，彼此也互相喜欢。

初识时他刚离异，不久我便怀上了然后就

同居。因为凡事都有公婆操心，有保姆操持，我

俩日子过得还算舒坦，衣来伸手饭来张口。

主持人：
双方喜欢，家境、人品都好，走在一起衣食

无忧，这样的生活也不错！

不吐皮：
刚开始的确是这样，但相处久了矛盾也多

了，每次都是我让步才不了了之。更可气的是，

他啥事都跟婆婆说，甚至连私密事都要说，有时

弄得我哭笑不得。

去年底，我怀上了二胎，家里人都高兴极

了。等到预产时，我打算到月子中心生，与丈夫

说了后他也赞同。但没过几日，事情却变了，说

是妈妈担心月子中心照顾不周，还是就近在家

门口的医院生产，回家坐月子，也方便照顾孩

子。

主持人：
他的提议你接受了吗？

不吐皮：
当时听闻后，我很生气，也很无语，沉默多

日不理他，但在公婆面前时假装和平相处。虽

然知道我不高兴，但他说这是老人的想法。

最终我也只能妥协，就顺着他们的意愿就

近到医院。唉！像这样的事生活中经常会碰

到，每次老公自己没了主意就首先问婆婆。

主持人：
家家都有本难念的经，夫妻俩要学会互相

理解、体贴、包容过日子，生活中慢慢适应对方，

让生活过得越来越好！

不吐皮：
说是这么说，但有时想想还是很难过，以后

独立门户了，老公连个大小事都不能独立思考，

这日子不知怎么过。

不过，既然这样了我就慢慢等着他长大。与之

前相比，老公还是有改变的，特别是我怀上二胎后，

变得更体贴顾家了，希望二宝出生后变化更大。

*会跳舞的狼*：
我是一名企业的司机，还是位通讯

员，经常写一些身边的新闻事件，通过微

信平台发送。

近日，我遇见了一件生活中的小事，

并与部门沟通后了解到了相关的常识，

希望通过贵报与大家分享一下，可否？

主持人：
完全可以啊。谢谢您的热心喽！说

吧？

*会跳舞的狼*：
或许知道我经常写些小新闻，信息

较为通灵的缘故。前几天隔壁店的员工

与我聊起，说是放在店门口马路边垃圾

筒里的垃圾没能及时清理，问我能不能

帮忙了解一下。

我当时就答应了，还就这事咨询了

相关部门，并了解到了详情，解开了左邻

右舍的疑惑。

主持人：
是什么事啊？

*会跳舞的狼*：
我们在位于三马九铃的城郊结合部

的地带开店，在店门口前 20 米的范围内

总共摆了3只大型垃圾筒。

我去看时刚好是上午 9 点多，发现

其中有 1 只颜色比较深，里面还丢着店

面装修后拆除的木板等垃圾没能清理，

其它2只已清理干干净净。

当时我也奇怪，为啥其它 2 只干净，

而这只垃圾没能清理。为此，我当即联

系了相关部门。

主持人：
事情处理得怎么样？

*会跳舞的狼*：
联系后，相关部门负责人亲自到现

场了解情况，并告知这只垃圾筒是沿线

店员临时增设的，不属于部门的管理范

围，而且垃圾筒里还扔着建筑垃圾，这些

都不在部门的清理范围。

同时，他还告知像这样私自增设的

垃圾筒，根据规定业主需将增放的垃圾

筒自行撤离，若不撤部门有权没收。

主持人：
你告知了左邻右舍，事情结果如何！

*会跳舞的狼*：
得知情况后，我也实事求事告知当

事人。现在，我们这边已撤离了私自增

设的垃圾筒，同时将建筑垃圾进行了妥

善处理，而且根据部门提出的意见，大

伙赶在垃圾运输车抵达时将垃圾筒放

置在规定的路段，方便工作人员运输和

清理。

主持人：
在你的参与下，圆满解决了这件

事。为你打Call。

*会跳舞的狼*：
是的，我也感到挺高兴，在参与中不

仅自己学到了生活常识，还融洽了左邻

右舍的关系。
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城区路边不能
私自增设垃圾筒

嫁个“妈宝男”生活有点累
希望二宝出生后能有所改变


